



## Aprobada la enmienda que duplica la cantidad del Gobierno para el VIII Centenario

### R.D.L.

La Universidad de Salamanca dispondrá finalmente este año en los Presupuestos Generales del Estado de una partida de 500.000 euros para el VIII Centenario. El Congreso ha aprobado la enmienda presentada por el Partido Popular, impulsada por los diputados salmantinos, para duplicar la cantidad destinada en 2017 a las actividades conmemorativas de los ocho siglos de historia de la institución académica.

El diputado José Antonio Bermúdez recuerda que este año apenas se han presentado enmiendas a los Presupuestos, por lo que insiste en este gesto refleja el compromiso firme del Gobierno con la Universidad y el 2018 que, además, recuerda que disfruta de las máximas exenciones fiscales durante el tiempo máximo gracias al apoyo del PP. Por eso, Bermúdez se muestra sorprendido de las declaraciones del rector en las que lamenta que este evento esté recibiendo un apoyo económico menor al de otros acontecimientos similares.